

SUVA 11.02.2020 TOP 17

Heike Ries - Neubaugebiet Am Teichkamp: Verunreinigung der Straßen, Beschädigung von privaten Einfahrten - Verwaltung muss endlich nachhaltig auf Bauherren einwirken! - Sachstandsbericht im SUVA 11.02.2020

Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>
An: "Buergermeisterin@stadt-haan.de Warnecke" <buergermeisterin@stadt-haan.d...>
Datum: 01.02.2020 07:29
Betreff: Neubaugebiet Am Teichkamp: Verunreinigung der Straßen, Beschädigung von privaten Einfahrten - Verwaltung muss endlich nachhaltig auf Bauherren einwirken! - Sachstandsbericht im SUVA 11.02.2020
CC: FraktionWLH <fraktion@wlh-haan.de>, "Lemke, Jens" <jens.lemke@cdu-haan.d...>
Anlagen: Baufahrzeuge_Einfahrt_Teichkamp.jpg; Einfahrt_Haaner_Hof.jpg; Wibbelrather_B228.jpg

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,
 sehr geehrter Herr Alparslan,

zahlreiche Beschwerden gingen bereits bei der Stadt Haan ein aufgrund der erheblichen Beeinträchtigungen der Anwohner / Nachbarn zum Neubaugebiet "Am Teichkamp".

Nachdem die Beschwerdeführer sich hier nun wöchentlich als Bittsteller sehen und die Verwaltungsführung bis heute nicht nachhaltig auf den Bauherren die Herren Rüffer eingewirkt hatte, wurde die WLH-Fraktion und ich persönlich von mehreren kontaktiert und so fand gestern eine Ortsbesichtigung statt.

Dort konnte ich umfassend die ihnen seit Wochen / Monaten vorliegenden Beschwerden zu erheblichst verdreckten Straßen Am Teichkamp, Wibbelrather Weg und der B228, Beschädigungen der Straßen und Einfahrten u.a. bei einem Haaner Unternehmen, dem Haaner Hof und das Befahren von Baufahrzeugen der Straße Am Teichkamp statt Nutzung der Baustraße sehen.

O.a. für sie die Dokumentation der erheblichen Verunreinigungen, die wie in der Einfahrt des Haaner Hof erkennbar bereits eingelagerte Ablagerungen des Baustellenschlamms erkennen und frische Beschädigungen der Einfahrt, da diese von Baustellenfahrzeugen zum Rangieren genutzt werden.

Bis heute schien es den Anwohnern, dass die Verwaltung eine Reinigung der Straße am Freitagnachmittag als ausreichend empfand.

Der mehrfach an Beschwerdeführer erfolgte Verweis der Verwaltung an den Bauherren selbst, ist weder hilfreich, noch sachgerecht, sondern hier ist die Verwaltung selbst gefordert die erforderlichen Maßnahmen zur Herstellung der Sicherheit und Ordnung im öffentlich rechtlich gewidmeten Verkehrsraum und auf Privatgrundstücken zu gewährleisten, insoweit diese hier auch noch causal mit einem Verwaltungsakt, den Baugenehmigungen einhergehen.

Dazu fordere ich Sie als Fraktionsvorsitzende der WLH auf hier nun nachhaltig tätig zu werden und ersuche um Sachstandsbericht dazu im Ausschuss für Stadtentwicklung Umwelt und Verkehr am 11.02.2020 (Ausschussvorsitzender Jens Lemke dazu im Cc)

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649

stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel:

02129/59464

Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Königgrätzer Str. 30, Tel.:
02129/7794

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de





